

EL PRD VA CON PASO FIRME PARA SU CONSOLIDACIÓN, DICE LUCINA CORTÉS

POR ARTURO BAENA

El sol azteca del Estado de México, va con paso firme para su consolidación tal y como lo reafirmó la dirigencia estatal de nuestro partido. El PRD seguirá luchando en favor de las familias mexiquenses.

Así lo expresó Lucina Cortés Cornejo, dirigente municipal de ese instituto político en Naucalpan, al participar en el IX Consejo Estatal, para sentar las bases para su consolidación como partido local, logrando la aprobación unánime de todos los puntos presentados por los más de 100 consejeras y consejeros presentes.

La también regidora, informó que la jornada comenzó con el balance electoral del 2024, en el que se expresaron diversas opiniones acerca de los resultados del proceso del 2 junio; fueron señalados aciertos y se reconocieron errores

durante y previos a la jornada electoral.

Durante el Consejo del PRD, se señaló que el pleno extraordinario marca un nuevo capítulo en la trayectoria del perredismo en el Estado de México, ya que se avanza con firmeza y en unidad hacia la consolidación local y el fortalecimiento de sus estructuras internas.

En este sentido, Lucina Cortés, reiteró que más allá de las diferencias y convergencias, prevalece la unidad al interior del Partido de la Revolución Democrática, lo cual garantiza que se lograrán reposicionar a este instituto político como una opción para las y los mexiquenses.

Dijo que se habrán de tomar en cuenta las diferentes opiniones y posicionamientos de todas y todos los perredistas, así como de la sociedad en general, para poder conformar un PRD Estado de México sólido.

